

gorilles armés répriment le mouvement dans le sang. Du Mexique au Brésil, la liste est longue des massacres populaires.

Quelles garanties offrez-vous, aux travailleurs, aux étudiants, aux paysans, vous qui prétendez les conduire à la liberté et au socialisme ?

La IVème Internationale a adopté une stratégie de construction du parti révolutionnaire qui allie le travail légal, notamment dans les organisations de masse, et le travail illégal armé. Les actions militaires ne se résument pas à la guérilla. Des troupes d'auto-défense lors des grèves aux actions de terres par des détachements paysans et par la réalisation d'opérations exemplaires telle le rapt par le PRT (section argentine de la IVème Internationale) du consul anglais en Argentine, directeur de l'entreprise Swift en échange de la réembauche d'ouvriers licenciés, toute une gamme d'actions existent, complément indispensable du travail de masse.

Même si la révolution bolivienne avait été victorieuse, qui peut penser que l'impérialisme américain aurait toléré cette victoire, prémisses de sa propre disparition ? La lutte aurait du continuer à s'étendre sur le continent sud-américain.

Face à cet ennemi centralisé, les révolutionnaires doivent être capables de coordonner leurs forces, de frapper sur les points faibles, d'aider tel ou tel pays en argent, en armes, en hommes. Face à l'impérialisme, leur sort est solidaire.

Il faut briser les frontières, principales alliées de l'impérialisme et unifier nos luttes en construisant le parti mondial de la Révolution.

J.H.



nos photos : DR.

Supplement a Rouge 132. Imprimerie Moriame.